



ECOS DE



La Merced

Nº 249

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Si estás dormido y tu corazón no está en vela, Él se marcha sin haber llamado; pero si tu corazón está en vela, llama y pide que se le abra la puerta»

San Ambrosio

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 13,24-32)

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: «En aquellos días, después de la tribulación aquella, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor, y los astros estarán cayendo del cielo, y las fuerzas que hay en los cielos serán sacudidas. Entonces, verán al Hijo del hombre viniendo en las nubes con gran poder y gloria. Y entonces enviará a los ángeles, y congregará a sus elegidos de los cuatro vientos, desde la extremidad de la tierra hasta la extremidad del cielo.

»De la higuera aprended la semejanza: cuando ya sus ramas se ponen tiernas, y brotan las hojas, conocéis que el verano está cerca; así también, cuando veáis suceder todo esto, sabed que Él está cerca, a las puertas. En verdad, os digo, la generación ésta no pasará sin que todas estas cosas se hayan efectuado. El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. Mas en cuanto al día y la hora, nadie sabe, ni los mismos ángeles del cielo, ni el Hijo, sino el Padre».

PEREGRINACIÓN JUBILAR A Roma del 3 al 6 de febrero-2025

Roma y visita a Asís

- Santa Misa en San Pedro y asistencia a la Audiencia general del Santo Padre.
- Visita de las Puertas Santas en las Basílicas mayores.
- En Asís, visitaremos la tumba del Beato Carlo Acutis y mucho más.
- Todo incluido , acompañados por el P. Fermín, rector de la Basílica.



Para más información e inscripciones: 931 226 700 info@rtcultural.com www.rtcultural.com

COMENTARIO EVANGÉLICO



por *mosén Pedro Iglesias Martínez*
FUENTE: Evangelii.net

Hoy recordamos cómo, al comienzo del año litúrgico, la Iglesia nos preparaba para la primera llegada de Cristo que nos trae la salvación. A dos semanas del final del año, nos prepara para la segunda venida, aquella en la que se pronunciará la última y definitiva palabra sobre cada uno de nosotros. Ante el Evangelio de hoy podemos pensar que "largo me lo fiais", pero «Él está cerca» (Mc 13,29). Y, sin embargo, resulta molesto —¡hasta incorrecto!— en nuestra sociedad aludir a la muerte. Sin embargo, no podemos hablar de resurrección sin pensar que hemos de morir. El fin del mundo se origina para cada uno de nosotros el día que fallezcamos, momento en el que terminará el tiempo que se nos habrá dado para optar. El Evangelio es siempre una Buena Noticia y el Dios de Cristo es Dios de Vida: ¿por qué ese miedo?; ¿acaso por nuestra falta de esperanza? Ante la inmediatez de ese juicio hemos de saber convertirnos en jueces severos...



17 DE NOVIEMBRE DE 2024
DOMINGO XXXIII DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES



• **CONCIERTO A FAVOR DE LOS DAMNIFICADOS POR LA DANA:**
Domingo, 24 de noviembre. A las 19:00 h. TAQUILLA INVERSA.
A cargo del "Cor de Cors".

SAN SERAPIO 2024



El 14 de noviembre, día de San Serapio (mártir mercedario en Argelia) como dicta la tradición bendijimos el aceite y, además, rifamos unas botellas del excelente aceite de oliva arbequina de Lleida elaborado de manera artesanal, gentileza de Mantequerías Pirenaicas. En la foto, las tres personas agraciadas con una botella del "oro dorado".

VISITA A LA BASÍLICA



Visita a la Basílica, el pasado 9 de noviembre, del grupo Milicia de la Inmaculada, que nos acompañó en la celebración de la Santa Misa, el rezo del Santo Rosario y realizaron una visita guiada al templo. Invitamos a todos los grupos parroquiales que lo deseen a que bajen a la Basílica, visiten a la Mare de Déu y conozcan mejor la historia de la Merced en nuestra ciudad.

-Viene de la portada-

...no de los demás, sino de nosotros mismos. No caer en la trampa de la autojustificación, del relativismo o del "yo no lo veo así"... Jesucristo se nos da a través de la Iglesia y, con Él, los medios y recursos para que ese juicio universal no sea el día de nuestra condenación, sino un espectáculo muy interesante, en el que por fin, se harán públicas las verdades más ocultas de los conflictos que tanto han atormentado a los hombres.

La Iglesia anuncia que tenemos un salvador, Cristo, el Señor. ¡Menos miedos y más coherencia en nuestro actuar con lo que creemos! «Cuando lleguemos a la presencia de Dios, se nos preguntarán dos cosas: si estábamos en la Iglesia y si trabajábamos en la Iglesia; todo lo demás no tiene valor» (San J.H. Newman). La Iglesia no sólo nos enseña una forma de morir, sino una forma de vivir para poder resucitar. Porque lo que predica no es su mensaje, sino el de Aquél cuya palabra es fuente de vida. Sólo desde esta esperanza afrontaremos con serenidad el juicio de Dios.

FUENTE: evangeli.net

Rifa de Navidad 2024

A beneficio de Cáritas parroquial

Sorteo de tres espléndidos premios, elaborados por la prestigiosa firma Martí experta en lotes de Navidad de calidad suprema



Primer premio

UNA MARAVILLOSA CESTA-BAÚL VALORADA EN MÁS DE 400€

PRECIO
PAPELETA
3€

Segundo premio

UNA CESTA ESPECIAL REPLETA DE PRODUCTOS GOURMET



Tercer premio

UNA BANDEJA DELICATESSEN CON PRODUCTOS ARTESANOS



El sorteo tendrá lugar el próximo domingo 22 de diciembre, tras la Misa de la tarde. El resultado será publicado inmediatamente y podrán conocerlo entrando en la web de la Basílica por medio del código QR presente en el dorso de las papeletas.

Las papeletas caducarán el 23-01-2025 y deben ser presentadas en perfecto estado.

COLECTAS
EL PASADO FIN DE SEMANA ASCENDIERON A 268,43€
MUCHAS GRACIAS



¿QUÉ ES EL JUBILEO?

'Jubileo' es el nombre de un año particular: parece que deriva del instrumento judío utilizado para indicar su comienzo; se trata del yobel, el cuerno de carnero, cuyo sonido anuncia el Día de la Expiación (Yom Kippur). Citando al profeta Isaías, el evangelio según san Lucas describe de este mismo modo la misión de Jesús: «El Espíritu del Señor está sobre mí; porque él me ha ungido. Me ha enviado a evangelizar a los pobres, a proclamar a los cautivos la libertad, y a los ciegos, la vista; a poner en libertad a los oprimidos, a proclamar el año de gracia del Señor» (Lc 4,18-19; cfr. Is 61,1-2). Estas palabras de Jesús se convirtieron también en acciones de liberación y de conversión en sus encuentros y relaciones cotidianos. Bonifacio VIII, en 1300, convocó el primer Jubileo, llamado también "Año Santo", porque es un tiempo en el que se experimenta que la santidad de Dios nos transforma. Con el tiempo, la frecuencia ha ido cambiando, también ha sido diferente el modo de celebrar este año. En el origen coincidía con la visita a las Basílicas romanas de san Pedro y san Pablo, posteriormente se añadieron otros signos, como el de la Puerta Santa. Al participar del Año Santo se obtiene la indulgencia plenaria.



¿DIOS ES REAL?
Razonamiento a cargo de @AbeldeJesús



YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números
09841 / 19156

Coste total por papeleta: 5€
(El portador juega 4€)

Basílica de la Mercè



CONTACTO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS